

Spendenlauf der 4a-Klasse
(„Crazy 4ever“)
für den Verein „Lebensfreude“
am 14. September 2019,
von 15:00 bis 17:00 Uhr

BEI JEDEM WETTER!!!!!!

Das ist die Idee:

Wir (= 25 SchülerInnen) stecken uns beim Arlerhof (Heimatmuseum in der Au) eine Strecke von 1 km ab.

Diesen **laufen oder gehen wir in 2 Stunden** so oft wie möglich.

Die gelaufenen (gegangenen) Kilometer **der ganzen Klasse** werden dann in Euro umgewandelt, wofür wir uns Sponsoren der heimischen Wirtschaft gesucht haben.

Diese haben zugesagt, uns wie folgt zu unterstützen:

(1 km = 30 Cent)

Das so erlaufene (ergangene) Geld spenden wir an den Verein „Lebensfreude“

Wir laden Sie herzlich zu diesem Spendenlauf ein!

Ob zum Mitmachen, Zuschauen, Anfeuern oder einfach nur zum gemütlichen Beisammensein im Arlerhof!

Für das leibliche Wohl sorgen unsere Eltern mit einem Buffet!

Liebe Grüße

4a-Klasse („Crazy 4ever“) + Klassenvorstand Gabi Posch